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深谷市教育委員会



 

 

平成２５年深谷市教育委員会第７回定例会 

 

 

 

日  時  平成２５年７月９日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時００分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   田 中 章 子 

委員長職務代理者    西 倉 郁 夫 

      委        員   柿 沼 敬 一 

委        員   井 上 美佐子 

教   育    長   小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 部 長   島 崎   保 

      次     長   五十嵐 治 郎 

      次     長   大 澤 誠 一 

      次     長   植 竹 敏 夫 

      教 育 総 務 課長   佐 藤 靖 彦 

教 育 施 設 課長   古 川 邦 彦 

      学 校 教 育 課長   片 桐 雅 之 

      生 涯 学 習 課長   鳥 羽 政 之 

      図 書 館 長   伊 藤 茂 隆 

 

書  記  教 育 総 務 課   韮 塚 洋 明         

      課 長 補 佐    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第６回定例会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が西倉委員（２号委員）及び井上委員（４号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 平成２５年深谷市議会第２回定例会について 

    教育部長より説明 

   ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

    教育総務課長より説明 

   ③ 報告３ 第６回「手紙でつむぐ『ありがとう』の思い」手紙作文の募集について  

    学校教育課長より説明 

   ④ 報告４ 平成２５年安部・木村教育学術研究奨励事業について 

    学校教育課長より説明 

   ⑤ 報告５ 平成２５年度「まごころ先生」派遣事業について 

    学校教育課長より説明 

⑥ 報告６ 平成２５年６月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

    学校教育課長より説明 



 

 

  発言の要旨 

① 報告１ 平成２５年深谷市議会第２回定例会について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

③ 報告３ 第６回「手紙でつむぐ『ありがとう』の思い」手紙作文の募集について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

④ 報告４ 平成２５年安部・木村教育学術研究奨励事業について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

⑤ 報告５ 平成２５年度「まごころ先生」派遣事業について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

教 育 長  話は少し離れますが、日曜日に埼玉学生誘掖会の奨学金授

与式に出席して、改めて渋沢栄一の偉大さを感じました。埼

玉学生誘掖会は、渋沢栄一翁と、日本最初の林学博士となっ

た本多静六博士、秩父セメント創業者の諸井恒平さん等が設

立した団体で、奨学金を出しています。その奨学金を受けて

いる学生のスピーチを聞いて驚きました。大学の医学部に在

籍しているある奨学生は、国際的に貢献できる医師になりた

い旨を述べていました。そのスピーチには、世界にはばたく

人材を育成するという栄一翁の理念の影響が確かに感じられ、



 

 

出身地深谷の人間として改めて栄一翁の偉大さを思いました。

また、「まごころ先生」派遣事業において、そういったかた

に、子ども達に語っていただいてもよいかと思いました。 

 

 

⑥ 報告６ 平成２５年６月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回第８回定例会は８月６日（火）午後１時３０分開会です。 

         以上で、平成２５年深谷市教育委員会第７回定例会を閉会

します。 

  


